



Die Bockwurst ist Tradition

Die FairtradeSteuerungsgruppe der Gemeinde Hagen im Bremischen lässt in Zusammenarbeit mit der Besatzung der Schnellfähre Brake-Sandstedt die Tradition der Bockwurst wieder aufleben.

Für einen Tag wird wieder die Bockwurst auf der Überfahrt angeboten.

Planen Sie am Samstag den 09.07.2022 eine Überfahrt mit der SBS und genießen sie in der Zeit von 10.00 bis 14.00 Uhr eine Bockwurst aus der Region.

Genießen Sie es, die Tradition der Fährfahrt über die Weser in Verbindung mit der guten Bockwurst.

Wir wollen mit dieser Aktion unsere tiefe Verbundenheit mit der Fähre ausdrücken und auf den „fairen Gedanken“ hinweisen. Denn nichts ist wichtiger als das faire, regionale, lokale und das mit der Umwelt im Einklang nachhaltige Handeln.

Die Steuerungsgruppe und die Crew der SBS freuen sich auf ihre Überfahrt.